
経営協議会 学外委員からの主な意見等 対応状況

第34回
(平成24年1月30日)

〈グローバル人材育成支援基金〉

　保護者宛の文書に、今回の学部改編の
目的を簡潔に記載してはどうか。

　保護者宛文書に、学部改編の目的を簡
潔に記載した。

〈今後の東京外国語大学について〉

　秋入学の導入は、社会全体の問題であ
り、もう少し慎重に対応した方がいい。

　秋入学に関する問題整理と対応の仕方
について、早急に検討してもらいたい。

　社会や高校との接点において秋入学の
議論を深めていくことが必要である。

　大学間の連携を推進する一方で、本学
としての自立の道を探ってもらいたい。

　平成24年2月に大学改革強化推進事業本
部を設置し、大学改革強化推進事業の申
請に向けた検討を行った。
　また、経営戦略会議大学連携部会にお
いて、大学間連携の充実に向けた検討を
行った。

第35回
(平成24年3月28日)

〈GPAに係る学則改正〉

　学士課程全体に適用する前に、試行期
間を設けてはどうか。

　新学部のみを対象とし、平成24年度入
学生から順次実施することとしている。

第36回
(平成24年6月25日)

〈平成23年度決算について〉

外部資金等の獲得は、それに伴う問題も
あるが、法人の運営全体を考えると非常
に重要である。

　研究推進部会を中心に、戦略的に外部
資金申請を行い、平成24年度「卓越した
大学院拠点形成支援補助金」「頭脳循環
を活性化する若手研究者海外派遣プログ
ラム」に採択された。
　また、引き続き、科学研究費補助金の
申請を大学で支援し、平成24年度の採択
率は52.2％で全国第３位となった。

〈平成23事業年度にかかる業務の実績に
ついて〉

広報活動については、本学の特性を活か
し、Ⅳ評価できるような活動を行っても
らいたい。

　学部改編後の本学の取り組みについ
て、平成24年4月に設置した改編推進支援
室を通じた広報活動を行った。

第37回
(平成24年10月17日)

〈国際交流会館の寄宿料の設定及び改定
について〉

寄宿料の改定（アップ）に見合ったサー
ビスを学生に対して提供することを十分
に説明する必要がある。

　新たなサービスの可視化を検討し、
１・２号館に昼間、新たに管理員を置
き、入居学生に対するサービス向上を図
ることとした。

第38回
(平成24年11月28日～
平成24年12月10日) 意見なし（書面審議）

経営協議会学外委員からの主な意見等への対応状況

　平成25年度から大学院課程において一
部導入することとし、学士課程も含めた
全面的な導入については、各部局を中心
に今後検討を進めることとした。


